

# IWO

## Kalapas Pasir Putih Inspeksi Pelayanan dan Pengamanan, Sampaikan Terimakasih Kepada Jajaran Atas Sinergi yang Semakin Solid

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.IWO.OR.ID**

Dec 25, 2023 - 09:55



*Kalapas Pasir Putih Inspeksi Pelayanan dan Pengamanan, Sampaikan Terimakasih Kepada Jajaran Atas Sinergi yang Semakin Solid*

Cilacap-INFO\_PAS. Senin pagi yang cerah, Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim melaksanakan inspeksi keamanan. Kalapas mengumpulkan petugas jaga

dan berikan penguatan keamanan. Hal ini merupakan langkah deteksi dini dan antisipasi terjadinya hal - hal yang tidak diinginkan terutama pada saat Nataru, Senin(25/12).

Pada pagi hari ini Kalapas Pasir Putih mengucapkan terimakasih atas sinergi yang terjalin baik itu dari unsur pengamanan maupun unsur Fasilitatif yang telah bekerjasama dalam hal pelayanan dan pengamanan serta deteksi dini terhadap stock air bersih dan listrik. Dimana kedua hal ini merupakan suatu kebutuhan yang harus selalu terpenuhi sebagai kelangsungan hidup.

Pada sasaran target kontrol pada hari ini adalah salah satunya adalah terhadap pengecekan stock air bersih dan jaringan listrik serta pengawasan proses pembagian makan dan minum untuk WBP, Kalapas memastikan pembagian makan dan minum sesuai SOP. Lapas Pasir Putih perkuat keamanan dan pelayanan dengan menambahkan jumlah personil bantuan pengamanan di akhir tahun ini.

"Kepada Komandan Regu Pengamanan agar selalu memimpin kontrol keamanan jaringan listrik, jaringan saluran air bersih, stock air bersih, sarana pengamanan serta inventaris, blok hunian WBP, Branggang, pos keamanan, portir, p2u dan mata elangnya Lapas Pasir Putih yaitu server cctv yang selalu melaksanakan pengawasan dan pemantauan selama 24 jam non stop. Terimakasih atas sinergi yang solid kepada jajaran Lapas Pasir Putih, tetap semangat dalam mengabdikan diri kepada Nusa dan Bangsa, "tegas Enjat Lukmanul Hakim.

Hal ini merupakan tindak lanjut dari perintah Dirjen Pemasyarakatan yaitu mendukung 3 Kunci Pemasyarakatan Maju plus Back To Basic. Dan menindaklanjuti perintah Kakanwil Kemenkumham Jateng serta perintah langsung dari Kepala Divisi Pemasyarakatan Jawa Tengah yaitu selalu waspada, laksanakan deteksi dini keamanan dan laksanakan pelayanan yang maksimal kepada Publik dan Warga Binaan Pemasyarakatan. /aj